
 
Ata Ordinária n° 001/2025 

Às dezoito horas do dia dezessete de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, 

na sala de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores reuniram-se os nobres 

Edis sob a proteção de Deus em sessão ordinária, os vereadores Ariel Junior 

Lorini, Edibaldo Willemborg, Gilmar Pereira Duarte, Jorge da Silva, Lindomar 

Gaspar da Silva, Maiquio Gaspar da Silva e Pedro Inacio Horn, ausente os 

vereadores Cleiton Chiocheta e Eliel da Silva, conforme expediente do dia foi lido 

o Oficio nº 018/2025 – ADM - GRC e mensagem e justificativa do Executivo 

Municipal que encaminha o Projeto de Lei n° OO8/2O25, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal filiar-se e contribuir, com a Agência de Desenvolvimento 

Regional do Sudoeste do Paraná, órgão representativo da instância de 

Governança Regional (lGR) da Região Turística Vales do lguaçu, e dá outras 

providências, e a seguir encaminhado para as Comissões de Finanças e 

Orçamento e Justiça e Redação para darem os pareceres, foi lido a Indicação n° 

001/2025, solicitando médico plantonista em dias de semana após o fim do 

expediente, feriados e finais de semana com atendimento aos pacientes na 

unidades básica de saúde, posto em apreciação e após em votação aprovado 

por unanimidade, foi lido a Indicação n° 002/2025, solicitando a realização de um 

poço artesiano na comunidade da linha Surubi, posto em apreciação e após em 

votação aprovado por unanimidade. Logo em seguida o vereador Maiquio 

Gaspar da Silva solicitou a palavra para explanar sobre sua indicação n° 

001/2025 e indicação n° 002/2025. Os vereadores deliberaram sobre a data e 

horário das sessões ordinárias, onde foi sugerido a data das quintas feiras as 

dezoito horas, posto em votação, aprovado por unanimidade. O vereador 

Edibaldo Willemborg solicitou a palavra pedindo a casa de leis que convocasse 

o secretário de saúde, para prestar esclarecimentos. Após concedida palavra 

livre, sendo nada mais a tratar quando eram (18:30) dezoito e meia o Presidente 

Pedro Inácio Horn agradeceu a presença dos Colegas e presentes e convocou 

para a próxima Sessão Ordinária dia vinte e sete de fevereiro quinta feira as 

dezoito horas e declarou encerrada a presente Sessão. 


